

tennis de table - euro juniors

Bardet, la médaille et les regrets

Bronzé en doubles messieurs, Lilian Bardet reste convaincu qu'il y avait mieux à faire. Surtout après avoir échoué, à deux reprises, au pied du podium.

Lilian Bardet n'est pas du genre à se contenter de peu. En tout cas pas d'une médaille de bronze, acquise la semaine passée aux championnats d'Europe juniors. Elle a du sens, puisqu'elle est partagée avec Vincent Picard, son partenaire de double avec qui il a remporté l'open de Pologne et fait finale à l'open de France cette saison. « Ça montre que nous sommes l'une des meilleures paires d'Europe », affirme le pongiste tourangeau.

Sidorenko a fait barrage pour les autres médailles

Tout ça a du sens, oui. Mais tout ça cache aussi une part importante de regrets, de cette défaite étriquée en demi-finale (11-9 à la belle face à Moregard/Sidorenko) à ces tirages au sort plus souvent défavorables que l'inverse. Parce que pour certains, une médaille, c'est bien. Mais pour Lilian Bardet, dont c'était les derniers championnats d'Europe chez les juniors, une médaille, « c'est moyen ». Elle est bien où elle est, en l'occurrence autour de son cou. Il ne dit pas le contraire. Mais elle aurait forcément gagné en cachet à être accompagnée d'une autre... « D'or ou d'argent, ça aurait été



En République tchèque la semaine passée, Lilian Bardet a glané une médaille de bronze en doubles messieurs.

(Photo FFTT/Rémy Gros)

bien. Mais ça aurait même pu être, pourquoi pas, une deuxième en bronze... »

Ce n'est pourtant pas passé bien loin, et c'est bien là que naît l'amertume. De ces deux quarts de finale qui lui ont échappé. Le premier en par équipes, disons-le déroutant, face à une équipe d'Azerbaïdjan à part. « Ils nous étaient supérieurs, il n'y a rien à dire, explique le pongiste de la 4S Tours, mais c'est frustrant de se faire sortir d'un championnat d'Europe par des joueurs asiatiques. » Trois juniors d'origine chinoises, naturalisés, qui ont eu la bonne

idée de surprendre tout le monde, à l'exception des Russes en finale...

Le deuxième en doubles mixte (associé à Isa Cok), autrement plus légitime, puisqu'en trois manches et devant la paire Russe Katsman/Abraamian. « On a bien eu une occasion dans le premier set parce qu'on mène 10-8, mais il n'y a pas grand-chose à regretter, décrit cette fois Lilian Bardet. C'est encore un quart de finale, ce n'est pas si mal non plus. »

Pas si mal, oui. Mais frustrant. « Ce n'est jamais facile de faire des résultats dans ce genre de compétition, poursuit-il. Et puis

quand les tirages ne sont pas favorables... » Le hasard ayant rapidement dressé face à lui, également en simple, le redoutable Vladimir Sidorenko. « On s'est joué en 8^e de finale parce qu'il ne faisait pas partie des huit têtes de série, alors qu'il joue 1 ou 2. » Le Tourangeau l'avait pourtant battu, quelques mois plus tôt aux championnats du monde juniors, mais la marche était cette fois trop haute (1-4). « Je pense qu'il m'a bien étudié, il m'a tout de suite enfermé dans mon revers et je n'ai pas réussi à imposer mon jeu, analyse-t-il, avant de prendre de la hauteur et estimer globalement sa compétition. Dans l'ensemble, c'est mitigé. J'aurais souhaité faire de meilleurs résultats, autant en individuel que par équipes. Mais je ne suis pas non plus déçu de ce que j'ai proposé. »

D'autant plus au terme d'une saison bien remplie, qui l'aura mené sur tous les fronts, des Mondiaux juniors en Australie à la Pro B avec la 4S Tours. « Je vais couper deux semaines, ça va me faire du bien », sourit le Tourangeau. Avant de retrouver l'Insep et préparer les prochaines échéances. Notamment ces championnats du monde juniors (en Thaïlande, début décembre), sa dernière compétition internationale dans la catégorie d'âge.

Kévin Guisnel

canoë-kayak

Mondiaux U23 : Terence Saramandif en demi-finale

Le licencié du Vick, Terence Saramandif, a débuté les championnats du monde U23 en C1 ce jeudi. Le Mauricien, vainqueur des Jeux olympiques de la jeunesse l'année dernière, visait une qualification directe en demi-finale. Mais sa journée a failli virer au cauchemar. Après avoir concédé 12 points de pénalités lors de la première manche, il a été contraint de disputer la seconde pour y parvenir. Et il faut dire que c'est passé de justesse. Terence Saramandif ayant en effet décroché l'avant-dernière place qualificative. « Il est mécontent de ses performances même si la demi-finale est au bout, explique Henley Saramandif, son père.

Néanmoins, il a réussi à se reconcentrer pour assurer un temps et se qualifier. »

Il abordera donc cette demi-finale, ce vendredi matin, avec un dossier qui « ne reflète pas son niveau de navigation », précise son père. Malgré ces difficultés, Terence Saramandif espère rentrer en finale pour atteindre son objectif : le podium.

Y. L.

Ce vendredi, demi-finale à 9 h et finale à 11 h 20.

en bref

ULTIMATE Tournoi Trans'Hat ce week-end à Savonnières

Ce week-end, l'Olympique Ultimate Freezbee de Joué-lès-Tours organise le